

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Bentuk komunikasi politik islam yang dilakukan tim sukses Hedri Yanto Sitotru dan Samsul Tanjung di Kabupaten Labuhanbatu Utara sangat bagus dilakukan siapa saja yang ingin bermain dalam politik, memang yang dilakukan mengenai keislaman tidak selalu langsung mendapatkan balasannya namun masyarakat selalu ingat siapa calon pemimpin yang dekat dengan Allah dan memiliki jiwa yang moderat yang bisa menerapkan moderasi beragama, karena masyarakat bukan hanya beragama islam saja tapi banyak agama lain di Labuhanbatu Utara, ada beberapa bentuk yang dilakukan yaitu, Tabligh akbar, Memberikan Honor Kepada Guru Magrib Mengaji, Memberikan Beasiswa Kepada Putra/i Daerah Labuhanbatu Utara, Menyediakan Ambulance Gratis, Memberikan Bantuan ke Rumah-rumah Suluk Tarekat Naqsabandiyah.

Peran komunikasi politi islam yang dilakukan adalah pada saat perencanaan selalu menghadiri dan mebuat acara-acara keagamaan, saat pelaksanaan selalu tetap berdo'a dan berzikir bersama tuan-tuan guru untuk mendapatkan rahmat dari allah SWT, setelah pelaksanaan tetap melaksanakan dan menambah kegiatan-kegiatan keagamaan dan melaksanakan janji program yang sudah direncanakan selama ini.

B. Saran

1. Bagi Masyarakat Labuhanbatu Utara

Harapannya agar tetap memperhatikan pemimpin yang benar-benar memiliki keimanan yang kuat, jiwa yang propesional, yang selalu berbuat baik kepada siapa saja tanpa terkecuali, memperhatikan masyarakatnya dan memikirkan kemajuan kesejahteraan masyarakatnya dengan melaksanakan program-programnya yang tidak hanya janji-janji yang tidak memiliki jiwa propesional, yang hanya cinta jabatan tidak melakukan apa-apa.

2. Bagi Peneliti Yang Akan Datang

Bagi peneliti yang akan datang bisa meneliti lebih mendalam mengenai peran komunikasi politik islam di Labuhanbatu Utara karena penelitian yang peneliti lakukan merupakan penelitian perdana di Labuhanbatu Utara perihal komunikasi politik islam, agar dapat mengkaji lebih mendalam dengan menggunakan metode penelitian yang lain agar mendapatkan penemuan-penemuan yang baru yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat Labuhanbatu Utara.

3. Bagi Pembaca

Seluruh pembaca agar dapat memahami peran komunikasi politi islam dalam pemilihan kepala daerah yang berada di Labuhanbatu Utara.

